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舛添知事の辞任求める決

議提出 過半数に満たず

私が所属する保守連合は「舛添知事の辞職

を求める決議」を動議で提出しました。定例

議会の最終日に採決するのでなく、当日に採

決を求めるためでした。公明党からも別の決

議案 真相究明を求める決議 が出たことで、

即日採決が認めらました。＊他の議会では、

動議で決議を提出させないことで、実質的な

判断ができないケースも見られます。

保守連合案の提出には、共産党が代表署名

で乗り、公明党案には自民党が代表署名をし

て、両案が議事の対象になり、それぞれに採

決されました。町田市議会には、「まちだ市民

クラブ」と言う会派があり、その案に意見表

明がなく、その会派の賛否が割れました。議

会の議員数 議長を除いて 名。 名で過半

数 の関係で、その会派が保守連合案に参加す

れば、「舛添知事の辞職を求める決議」が多数

で決したのですが残念です。提出者の会派構

成で、「まちだ市民クラブ」以外の賛否はわか

っていたので、同会派の動向にかかっていま

した。ちなみ、賛成議員は、保守連合と共産

党の全員が賛成し、「まちだ市民クラブ」所属

議員では、生活者ネット２名、社民党 名、

おおさか維新の会１名の賛成と旧民主党議員

１名の賛成がありました。旧結の党１名と旧

民主党３名の賛成が得られませんでした。

と言う経過で、保守連合案の後に採決が行

われた公明党案に議員全員が賛成することに

なりました。町田市議会が先駆的なスタンス

を取る機会を逸しました。

ボランティアは行政の下請けでは

ないという江川紹子さんに注目

私は、被災地支援の活動（行政職員やその

委託業者従業員の現地派遣）の在り方に着目

しました。それは、被災が軽微な熊本県内北

部でも十分に宿泊できるのに、それらの宿泊

先が福岡県内に優先して選定されている点を

発見し、被災地支援の観点が不足していると

いう問題提起を初めて行いました。福岡県は

私の出身県ですが地震の被害はゼロに近く、

熊本地震の復興予算の使途を精査することが

あると主張しているわけです。

他方、被災地支援の活動に関して、江川紹

子さん（現在、フリーランスジャーナリスト）

は、外部ボランティアは行政の下請けではな

いという観点で、行政万能の考えを批判し、

外部ボランティアの行動が行政の復旧支援活

動の一律性で足りない点を補う役割を担って

いる点を主張しています。今回、被災地で個

人の生活復旧が遅れる原因の一つに、外部ボ

ランティア迷惑論が被災直後に大々的に述べ

られ、外部ボランティア応援が広がらないこ

とにあると思っています。
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研修レポート⑤藤澤美彩子

町田市忠生にある『しぜんの国保育園』を

訪ね、齋藤紘良園長先生とお話しする時間を

いただきました。普段聞く機会のないお話を

聞き大変勉強になりました。私が描いていた

保育園とは全く違い良い意味で期待を裏切ら

れました。またこの園では年齢別保育を主に

年齢の壁を越えて保育する異年齢保育を取り

入れているそうです。そして 日の行動を私

たち大人が決めて指示を出す訳ではなく、子

どもたち自身で 日を考えて決断するという

ところがほかの園ではなかなか見ることのな

い光景なのではないしょうか。

この保育園では、自然の中で遊ぶことを大

事にされていました。都市化が進む一方豊か

な自然が少なくなり、触れ合う機会はどんど

ん減ってきているなかで子どもたちが園庭で

自然とふれあいのびのびと自由に遊び、また

泥まみれになって木の実や葉っぱなどをお部

屋に帰ってくる姿はとても新鮮でした。また

生活・食事・遊ぶ場など細かく分かれており、

メリハリのついた生活が送れるように工夫さ

れ、内装も外装も保育園とは思わないスタイ

リッシュな建物で環境が整っているという事

から、教育理念を支持する方が多く遠方から

在園児もいるの事でした。このようなに子ど

もたちの意見を尊重し、のびのびと過ごせる

ような園が増えるといいなと感じます。

研修レポート①御子柴 綾乃
新たにインターンシップに参加させていた

だくこととなりました。エントリーシートを

提出後、予約の面接で、インターンシップの

概要や具体的な内容についての説明を受けま

した。私は大学で管理栄養士の資格取得を目

指し学んでいます。その為、様々な給食施設

や病院、保健衛生分野の仕事に興味があり、

そのような方々を訪問してみたいという希望

を吉田議員に伝えていました。説明では私が

希望するような内容の他、コンサート運営の

補助やボランティア活動、その他訪問活動等、

様々なことを行えると知り、早く体験したい

思いが強まりました。

又、過去のインターン生の方々の例を写真

を交えて話していただきました。吉田議員が

年近く行わるインターンシップの参加者は

多岐にわたり、多くの話に興味を惹かれまし

た。そのように長く続いているインターンシ

ップに参加することができるということとな

り、期待が高まると同時に気の引き締まる思

いでした。最初はとても緊張していましたが、

その柔らかな語り口のおかげでだんだんと緊

張がほぐれていきました。議員の顔なじみの

方々とも話をさせていただき、皆さんのお人

柄を感じました。

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。
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